
日
本
共
産
党
区
議
団
は
小
中
学

校
給
食
費
の
無
料
化
を
求
め
て
条

例
提
案
を
重
ね
て
き
ま
し
た
。
補

正
予
算
で
物
価
高
騰
に
対
し
て
小

学
校
1
食
20
円
、
中
学
校
1
食
25

円
の
補
助
金
が
実
現
し
ま
し
た
が
、

輸
入
は
増
え
て
い
な
い
の
に
す
べ

て
の
物
価
が
高
騰
し
て
い
る
中
、

子
育
て
し
て
い
る
世
帯
に
、
給
食

費
の
無
料
化
は
急
務
で
す
。
葛
飾

区
は
来
年
4
月
よ
り
実
施
が
決
ま

り
ま
し
た
。
大
田
区
で
も
で
き
る

は
ず
で
す
。
区
教
育
委
員
会
は
今

ま
で
無
料
化
に
し
な
い
理
由
と
し

て
学
校
給
食
法
の
「
必
要
な
経
費

の
一
部
は
保
護
者
が
負
担
す
る
」

と
い
う
項
目
を
掲
げ
て
き
ま
し
た

が
、
第
3
回
定
例
議
会
決
算
特
別

委
員
会
で
佐
藤
伸
区
議
の
「
大
田

区
も
給
食
費
の
無
償
化
で
き
る
」

質
問
に
対
し
、
国
の
「
給
食
費
の

一
部
を
補
助
す
る
場
合
を
禁
止
し

な
い
」
と
い
う
見
解
を
認
め
、

「
無
償
化
は
自
治
体
の
判
断
で
で

き
る
」
と
答

弁
し
ま
し
た
。

無
料
化
に
向

か
っ
て
一
歩

前
進
し
ま
し

た
。

引
き
続
き
頑

張
っ
て
い
き

ま
す
。

日
本
共
産
党
区
議
団
の
質
問
に

答
え
、
大
田
区
は
調
査
を
行
い
ま

し
た
。
調
査
期
間
は
平
成
29
年
4

月
か
ら
令
和
4
年
9
月
ま
で
。
名

義
使
用
（
区
が
後
援
）
の
承
認
は

1
件
、
区
施
設
利
用
2
団
体
計
20

回
、
寄
付
受
領
・
補
助
金
支
出
に

つ
い
て
は
該
当
な
し
。

区
の
考
え
方
と
今
後
の
対
応
に

つ
い
て
は
「
区
が
当
該
団
体
及
び

当
該
団
体
と
の
関
連
が
報
道
さ
れ

て
い
る
団
体
の
事
業
に
協
力
し
て

い
る
と
の
誤
解
を
生
じ
な
い
よ
う
、

名
義
使
用
承
認
に
限
ら
ず
補
助
金

の
支
出
や
区
施
設
利
用
等
に
お
い

て
も
、
条
例
や
規
則
等
を
順
守
し
、

利
用
目
的
、
内
容
等
を
詳
細
に
聞

き
取
る
な
ど
適
切
に
対
応
し
て
い

く
。
区
民
に
被
害
が
確
認
さ
れ
た

場
合
に
は
、
被
害
に
あ
わ
れ
た
方

に
寄
り
添
う
相
談
体
制
な
ど
に
つ

い
て
取
り
組
ん
で
い
く
予
定
で
あ

る
。
」
と
い
う
こ
と
で
し
た
。

日本共産党区議会議員清水菊美

こんにちは
ニュース

ご意見・ご要望を、お寄せください。 ２０２２年 １１月３日

連絡先 清水菊美事務所０９０－３３４２－３００１
ホームページ http://www010.upp.so-net.ne.jp/kikumihp/index.html

大
田
区
小
中
学
校
の
学
校
給
食

無
料
化
へ
一
歩
前
進

大
田
区
と
統
一
教
会

（
関
連
団
体
25
団
体
）
と
の

関
連
に
関
す
る
調
査

清水菊美区議
なんでも相談

毎週木曜日午後３時〜５時
大森東４－３４－１７事務所

０９０-３３４２-３００１
顧問弁護士による
法律相談 第４木曜日です。
電話にて予約をしてください。
（曜日や時間は調整できます。

お気軽に電話をください）



河
野
デ
ジ
タ
ル
大
臣
が
10
月
13

日
突
然
、
現
行
の
健
康
保
険
証
を

２
０
２
４
年
秋
に
廃
止
し
マ
イ
ナ

ン
バ
ー
カ
ー
ド
と
一
体
化
す
る
方

針
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。

し
か
し
、
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー

ド
の
発
行
は
国
民
一
人
一
人
の
任

意
と
な
っ
て
お
り
、
個
人
情
報
の

漏
洩
を
心
配
し
て
い
る
国
民
が
多

く
い
る
た
め
に
現
在
普
及
は
5
割

程
度
と
な
っ
て
い
ま
す
。

医
療
機
関
等
の
了
承
は
得
て
い

る
の
か
、
高
齢
者
な
ど
マ
イ
ナ
ン

バ
ー
カ
ー
ド
の
紛
失
な
ど
を
心
配

し
て
い
る
声
に
ど
う
こ
た
え
る
の

か
、
様
々
な
疑
問
が
噴
出
し
て
い

ま
す
。

15
日
の
大
田
区
議
会
総
務
財
政

委
員
会
に
て
、
清
水
菊
美
区
議
が

担
当
部
長
に
「
区
は
ど
の
よ
う
に

考
え
る
の
か
」
と
質
問
し
た
と
こ

ろ
、
「
国
か
ら
は
ま
だ
何
も
連
絡

が
な
い
が
、
デ
ジ
タ
ル
化
で
便
利

に
な
る
こ
と
を
望
ん
で
い
る
区
民

も
い
る
」
と
い
う
答
弁
で
し
た
。

ま
た
、
他
の
議
員
か
ら
は
「
マ

イ
ナ
ン
バ
ー
に
反
対
し
て
い
る
人

た
ち
は
、
運
転
免
許
証
も
保
険

証
も
い
ら
な
い
人
達
」
と
い
っ

た
暴
言
が
あ
り
ま
し
た
。

清
水
菊
美
区
議
は
「
国
民
の
個

人
情
報
が
守
れ
て
い
な
い
中
、

急
ぐ
べ
き
で
な
い
。
区
民
の
声

を
聴
く
べ
き
」
と
発
言
し
ま
し

た
。

保
険
証
廃
止
？
マ
イ
ナ
ン
バ
ー

カ
ー
ド
と
一
体
化

↑ JR蒲田駅東口にて 日本共産党区議団らと宣伝

羽田空港新飛行ルート 騒音だけでなく、
川崎コンビナート部品落下による爆発の危険

川崎の石油コンビナート
は落下物に対しては何も
対策が取られていません。
元々飛行機が上空を飛ぶ
ことを想定していないか
らです。
一つの落下物からタンク
に亀裂が入り、ガスが噴
き出し引火・爆発もあり
得ます。多摩川を越えて
大田区にも南風にのり有
毒ガスの被害が及びます。

川崎市臨海部防災対策計画から
策定した被害想定のイメージ図です。↓

爆発したタンクの破
片は、2キロ以上飛散
します。

一目１キロ


